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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA CELEBRADA EL 

6 DE JUNIO DE 2019 

 

 En el Salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica de la 

Universidad de Sevilla, el 6 de junio de 2019 y siendo las 10:20 horas, se celebra Junta de Escuela 

ordinaria bajo la presidencia de D. José Manuel Quintero Ariza, procediendo a desarrollarse el 

ORDEN DEL DÍA propuesto: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión del 6 de febrero de 2019. 

2. Informe del Director. 

3. Aprobación, si procede, del Calendario Académico del curso 2019-20. 

4. Aprobación, si procede, de los Horarios de la ETSIA para el curso 2019-20. 

5. Asuntos de trámite.  

6. Ruegos y preguntas. 

 

ASISTENTES A LA JUNTA 

 

PROFESORES 
Andrés Camacho, María Cristina 

Andreu Cáceres, Luis 

Avilés Guerrero, Manuel 

Avilla Hernández Carlos 

Bejarano Bravo, Mª de San Juan Bosco 

Caravaca Rodríguez, Francisco 

Carmona Chiara, Eusebio 

Cortés Parejo, Carmen 

Del Toro Carrillo de Albornoz, Marina 

Delgado Pertiñéz, Manuel 

Díaz de la Torre, Isabel 

Díaz Lifante, Zoila María 

Egea Cegarra, Gregorio 

Fernández Cabanás, Víctor 

García Brenes, Manuel David 

González Zamora, José Enrique 

López Martínez, Nuria 

Martínez Aguirre, Aránzazu 

Mena Guerrero, Yolanda 

Moreno Aguirre, Mª Teresa 

Moreno González, Mª Auxiliadora 

Pérez Romero, Antonio Miguel 

Pérez Urrestarazu, Luis 

Quintero Ariza, José Manuel 

Rallo Morillo, Pilar 

Ramírez Juidias, Emilio 

Suárez García, Mª Paz 

Vaz Pardal, Mª del Rosario 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ALUMNOS 
Galán Guzmán, Juan de Dios 

Nieto Cantero, Juan 

Ibáñez González, Guillermo 

Fortún Suárez, Álvaro 

 

ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
Pedrosa Pérez, Andrés Jesús 

Páez Ribelles, María Teresa 

Cebrero Beltrán, José (Subdirector de 

Infraestructuras) 

Jiménez Palacios, Inmaculada (Administradora) 

 

AUSENCIAS JUSTIFICADAS 
González Redondo, Pedro 

Gómez Sobrino, Juan José 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión del 6 de febrero de 2019. 

 

El Sr. Director propone la aprobación del acta alcanzándose el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO 1-J.E./6-6-19 por el que se conviene, por asentimiento, aprobar el acta de la 

sesión del 6 de febrero de 2019. 

 

 

2. Informe del Director. 

 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

 

- Da la bienvenida a los nuevos miembros de la Junta de Escuela, Dña. María Teresa Páez 

Ribelles y D. Emilio Ramírez Juidías. 

 

- INFRAESTRUCTURAS: La semana pasada se recibió el montacargas para la nave, por lo que 

se está a la espera de obtener la licencia de ocupación por parte del Ayuntamiento de Dos 

Hermanas. El objetivo es que el traslado de todo el equipamiento esté realizado para el 

comienzo del próximo curso académico. 

 

- DIFUSIÓN DE TITULACIONES:  

 Salón del Estudiante: realizado entre el 8 y el 12 de abril donde se dio difusión al 

título de Grado. 

 II Salón de Postgrado: realizado el 17 mayo en la Facultad de Bellas Artes donde se 

dio difusión al título de Máster. 

 II Olimpiada Agroalimentaria y Forestal de Andalucía: se han presentado 28 

alumnos de 7 centros, 22 en la modalidad de Biología y 6 en Tecnología Industrial. 

El ganador de cada modalidad representará a la Escuela en la Olimpiada Nacional 

que se celebrará el 15 de junio en Madrid. 

 

- ORDENACIÓN ACADÉMICA:  

 Se ha recibido escrito del Director de Inspección de Servicios para informar a la 

Junta de Escuela de la intención de la Universidad de dotar los medios necesarios 

para el seguimiento electrónico de la actividad docente para el próximo curso 

2019/20. 

 

- SELLOS DE CALIDAD:  

 Se ha recibido el informe definitivo del sello de calidad EURACE solicitado para el 

título de Grado. Se ha concedido para el período 28/5/19 al 28/5/25 sin 

prescripciones. El Sr. Director da la enhorabuena a PDI, PAS y estudiantes por este 

hecho, especialmente significativo dado que ha sido el único título de los 7 

evaluados de la Universidad de Sevilla que lo ha conseguido sin prescripciones. El 

próximo 19 de junio se realizará la entrega oficial del mismo en Madrid. 

 

 

3. Aprobación, si procede, del Calendario Académico del curso 2019-20. 

 

Tras la presentación del Calendario Académico del curso 2019/20 por parte de la Subdirectora 

de Ordenación Académica, el Sr. Director propone su aprobación, alcanzándose el siguiente 

acuerdo: 
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ACUERDO 2-J.E./06-06-19 por el que se aprueba, por asentimiento, la aprobación del 

Calendario Académico para el curso académico 2019/20. 

 

4. Aprobación, si procede, de los Horarios de la ETSIA para el curso 2019-20. 

 

La Subdirectora de Ordenación Académica presenta los horarios del Grado en Ingeniería 

Agrícola para el próximo curso, abriéndose posteriormente un turno de preguntas con las 

siguientes intervenciones:  

 

D. Juan Nieto y D. Juan de Dios Galán preguntan por los motivos que han motivado la 

reducción de grupos de prácticas en algunas asignaturas del Grado en Ingeniería Agrícola. 

El Sr. Director responde que ha sido la Universidad la que ha propuesto su eliminación, 

basándose en el número de alumnos matriculados en las asignaturas. La Escuela y los 

Departamentos han presentado alegaciones, pues la reducción planteada inicialmente era aún 

mayor, en asignaturas y grupos. 

D. Juan de Dios Galán pregunta si habrá luz suficiente en el mes de diciembre para llevar 

a cabo las prácticas en el grupo de Cultivos Leñosos que se ha puesto a las 8:30. 

Dña. María Paz Suárez responde que lo han tenido en cuenta y que a esa hora ya habrá 

luz suficiente para impartir la clase en el exterior. 

D. Juan Nieto pregunta por el número de asignaturas que se vieron afectadas inicialmente 

por reducción de grupos. 

El Sr. Director le enumera de memoria las que inicialmente se vieron afectadas, si bien la 

reducción final de grupos fue menor tras las alegaciones de Centro y Departamentos   

Dña. Yolanda Mena muestra su malestar con la reducción de grupos llevada a cabo en 

asignaturas del Área de Producción Animal, que supondrá un perjuicio para los alumnos y que 

no suponía la contratación de nuevo profesorado porque la docencia la podía asumir el personal 

docente actual del Área. 

D. Víctor Fernández recuerda que un año ocurrió algo similar (reducción importante de 

grupos en muchas asignaturas) y la Junta de Centro se opuso a tal reducción. Considera que si el 

desacuerdo es amplio siempre está esa opción. 

D. Francisco Caravaca considera que en esa ocasión lo que ocurrió es que la Universidad 

propuso la reducción de grupos una vez estaban aprobados los horarios, a diferencia de esta 

ocasión en la que la propuesta de reducción ha sido anterior a la elaboración de horarios. 

Dña. María Paz Suárez comenta que hay que tener en cuenta que, en otras ocasiones en 

las que se ha solicitado, la Universidad ha permitido mantener grupos de prácticas con un 

número de alumnos (10-12) inferior al establecido por la Universidad (20). No cree que si el 

próximo curso el número de matriculados justifica una ampliación de grupos la Universidad 

ponga inconveniente para su ampliación. 

Dña. Rosario Vaz recuerda que en una ocasión, su Departamento mantuvo durante un 

curso académico un grupo sin reconocimiento oficial pues su eliminación suponía mayores 

problemas organizativos. Al año siguiente la Universidad volvió a concederlo. 

 

A continuación, la Subdirectora de Ordenación Académica presenta los horarios del 

Máster en Ingeniería Agronómica, explicando el procedimiento que se ha seguido para su 

elaboración. 

D. Juan de Dios Galán agradece a la Dirección que se hayan atendido las peticiones de los 

alumnos en cuanto a número de horas de clase de una asignatura en el mismo día y solape de 

ciertas asignaturas. 

 

El Sr. Director propone a continuación la aprobación de los horarios de la ETSIA para el 

próximo curso, alcanzándose el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO 3-J.E./06-06-19 por el que se aprueban, por asentimiento, los horarios de la 

ETSIA para el curso académico 2019/20. 
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5. Asuntos de trámite. 

 

No hay. 

 

6. Ruegos y preguntas. 

 

D. Manuel Delgado agradece a la Dirección de la Escuela la ayuda ofrecida para la 

organización de la 58ª Reunión Científica de la Sociedad Española para el Estudio de los Pastos. 

 

El Sr. Director traslada el agradecimiento a la Sociedad Española para el Estudio de Pastos 

por haber elegido la ETSIA para la celebración de su reunión científica anual. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 11:00 horas, de todo 

lo cual como Secretario doy fe con el VºBº del Director. 

 

 

VºBº del Director                                                                    El Secretario 

 

 

 

 

 

Fdo.: José Manuel Quintero Ariza        Fdo.: Gregorio Egea Cegarra 
 


